



## Lancement du challenge GOLF

publié le 20/10/2022

---

Ce vendredi 14 octobre, les élèves de la section faisaient le lancement de leur challenge compétitif !  
Et ils sont passés dans le journal du courrier de l'ouest !

A partir de maintenant, sur leurs temps libres, **les élèves pourront retourner au golf pour réaliser une carte de score sur le Picth and Putt** pour améliorer leurs scores !

***Rappelons que le challenge permettra de récompenser les meilleurs joueurs en fin d'année.***

## Section golf du collège Thabault : en avant pour le challenge

Vendredi 14 octobre, alors que le vent souffle et que la pluie vient gêner la visibilité, ils étaient au rendez-vous au golf du Petit-Chêne de Mazières-en-Gâtine, à 10 h 30, matériel en main, carte de scores en poche, pour le début d'un challenge annuel « Pitch and putt ».

La section golf du collège Roger-Thabault de Mazières, unique en son genre dans le département, commence sa saison avec 21 inscrits de la 6<sup>e</sup> à la 3<sup>e</sup>.

Encadrés par François Bien, professeur de golf, et Pauline Sauze, professeure d'EPS au collège depuis quatre ans, les jeunes participants s'engagent dans une pratique qui leur permet de bénéficier de séances dédiées sur leur emploi du temps deux fois par semaine. Le lancement de ce challenge les amènera à venir s'entraîner ensemble sur leur temps libre. Pierre-Charles Guillerme, directeur du golf, et son équipe sont des partenaires actifs du projet. Les élèves pourront faire valider leur progression auprès d'eux. L'investissement et l'assiduité des jeunes golfeurs est reconnue

dans leur parcours scolaire et ils sont récompensés en fin d'année. « Il s'agit de leur faire vivre un parcours sportif sur quatre ans. C'est une plus-value en terme d'apprentissage de l'autonomie, du fair-play et cela participe à la construction de soi !, explique l'enseignante engagée auprès de ses élèves. On souhaite, cette année, voir nos élèves se réinvestir dans le projet et avoir de l'ambition sportive. »

Les élèves licenciés sont encouragés à participer aux championnats départementaux organisés par la fédération de golf et « passer des drapeaux ». La section golf, qui a connu de belles réussites par le passé, présentera des équipes aux championnats académiques avec l'idée de se qualifier pour les championnats scolaires inter-académiques et l'espoir de participer aux championnats de France UNSS. L'année sera jalonnée de temps forts : une formation à l'arbitrage, une sortie au golf des Forges... Catherine Rabot-Catteau, principale du collège, était présente ce jour pour les encourager en ce début de challenge.



La section golf du collège Roger-Thabault commence son challenge « Pitch and Putt » annuel sous la pluie mais avec enthousiasme.